



思い込みで判断するのは、失敗のもと

校長 舘 敏晴

「赤信号、みんなで渡れば怖くない」というフレーズが流行した時代がありました。この言葉が流行した時は、「信号は赤で止まる。青で渡る。」をみんなが守っていたからだと思います。人も車も信号無視をしている人や自転車の違反が増えている今では通用しない流行語ではないでしょうか。当たり前だと思っていたルールを守ることができていない人が増えている現状に、目の前の子供たちに何をどのように指導すべきかを考えています。

子供一人一人は、様々な考えをもっています。自分にとっては当たり前、普通のことであっても、育った環境によって当たり前ではなく、普通のことではないことが多々あります。しかし、学校生活を送る上で、お互いが気持ちよく生活するために心掛けることは、今も昔も変わらないと思います。

学校づくりの基盤として「生活規律」「学習規律」があります。夢小の「生活規律」「学習規律」の基盤は、人とのかかわりの中で身に付けてほしいことと考え、細かく明記するのではなく、一人一人が意味を考え理解し、判断する力を養うことで成長につながると信じ指導にあたっています。

【生活規律】

『あいさつ』・・・先生や地域の方、学校の来校者への挨拶（会釈）をしましょう。

『持ち物』・・・学習に関係ないものは、学校に持ってこないようにしましょう。

『ことば遣い』・・・人を傷つける乱暴なことば遣いをしないようにしましょう。

『時間』・・・時間を守って生活しましょう。

【学習規律】

『呼び方』・・・「〇〇さん・〇〇くん」を付けるようにしましょう。

『指名』・・・しっかり「はい」と返事をしましょう。

『発言』・・・語尾は「です・ます」を基本として、最後まではっきり話をしましょう。

『聴く』・・・話している人を見て、耳と目と心で、最後までしっかり聴きましょう。

また、今年度の校内研究は「特別活動」で、学級会の話し合い活動を通して、協働しながら主体的に行動する力が身に付くように教員も改めて学び直し、研究を進めていきます。具体的には、「自分や友達のよさを認めることができ、互いに高め合おうとすること」「自分たちで作り上げていく活動を経験することで主体的に行動すること」「自分の思いを発信したり友達の考えを理解したりすること」ができる児童の育成です。

令和5年度も、一人一人の児童の成長を願い、友達同士、先生とのかかわりを通して、一年間をかけて指導をしていきます。引き続きご理解ご協力をお願い申し上げます。

1年生を迎える会

1年生を迎える会が行われました。全校児童が体育館に集まり、1年生の入学をお祝いしました。

各学年、1年生のために考えた招待状や出し物を披露し、笑顔が絶えない時間となりました。

1年生も、歌を歌って感謝の気持ちを表しました。

その後の休み時間、1年生も外遊びが始まり、黄色い帽子を被ったかわいい1年生たちが元気いっぱい走り回っていました。たてわり班活動も始まり、異学年交流が行われます。

1年間楽しく関わり合うことができるといいですね。



5 月 行 事 予 定

日	曜	朝		1 年	2 年	3 年	4 年	5 年	6 年	S C	夢 学
1	月	学級		4	5	6	6	6	6		
2	火	全校朝会	小中合同引き取り訓練	5	5	5	5	5	5		
3	水		憲法記念日								
4	木		みどりの日								
5	金		こどもの日								
6	土										
7	日										
8	月	学級	聴力（1）	4	5	6	6	6	6		
9	火	委員長 紹介集会	視力（3・4） 学力調査（3） ステップ教室指導開始（1）	4	5	6	6	6	6	○	
10	水	B	安全指導 尿検査（2次）	4	4	4	4	4	4		
11	木	読み聞かせ	耳鼻科（全） 委員会②	4	5	5	5	6	6	○	
12	金	B	八ヶ岳移動教室事前健診（5）	4	5	5	6	6	6		
13	土										
14	日										
15	月	学級	八ヶ岳移動教室（5） 投げ方教室（3） 児童・生徒の学力向上を図るための調査（6）	4	5	6	6	6	6		
16	火	学級	八ヶ岳移動教室（5）	4	5	6	6	6	6		
17	水	B		4	5	5	5	5	5		
18	木	読書	内科（3・4） クラブ②	4	5	5	6	6	6	○	
19	金	B	地域清掃（6）	4	5	5	6	6	6		
20	土	B	セーフティ教室 学校公開（給食あり） 日光移動教室合同説明会（6）	4	5	5	5	5	5		
21	日										
22	月		振替休業日								
23	火	たてわり	たてわりロング 視力（1）	4	5	6	6	6	6	○	
24	水	B	地域清掃（4） 心臓健診（1・該）	4	5	5	5	5	5		
25	木	読み聞かせ	内科（1・2） クラブ③	4	5	5	6	6	6	○	
26	金	B	全校遠足（全）	5	5	5	5	5	5		
27	土										
28	日										
29	月	学級	空手教室（4） 児童・生徒の学力向上を図るための調査（5）	4	5	6	6	6	6		
30	火	体育集会	視力（2） こころの劇場（6）	4	5	6	6	6	6		
31	水	B	地域清掃（2）	4	5	5	5	5	5		○



転出された教職員より



夢が丘小学校で6年間お世話になりました。

自分が生まれ育った故郷であるこの日野で、明るく元気いっぱいの子供たちと関わることができ、幸せな日々でした。様々な子供たちと出会い、たくさんの時間を過ごす中で、共に学び、時に喜び、悲しみ、考えて行動する中で、私自身、教員として成長することができました。

保護者の皆様、地域の皆様にも支えていただきながら、人間としても成長することができたと感じています。数々の経験や多くの方々との出会い、思い出を自身の大切な財産として、この学校で得たものを、また次の学校、そして日野の子供たちに還元していきます。

最後になりますが、子供たちの今後の更なる成長と夢小の発展をお祈りいたします。これまでありがとうございました。

白石 誠

『丘の上 朝日さす 子供が集う 夢の世界
よく学び よく笑い 輝きだす ぼくらの夢』
とても心に残っている とても好きな歌のフレーズです。

過ぎてしまえば、あっという間の6年間でした。

いろいろな子供たちに出会い、たくさんの日々を一緒に過ごし、幸せな日々を送ることができました。緑あふれる自然豊かな、夢が丘小学校が大好きです。そして、晴れた日の4階から見えるあの景色は僕の中でずっと残っています。

保護者、地域のみなさま、6年間大変お世話になりました。これからも子供たちの顔がきらきらと輝くすてきな学校でいてほしいと思います。ありがとうございました。また、行きます。

加藤 健太

あっという間にみんなと過ごした幸せな6年が過ぎてしまいました。6年前ドキドキした気持ちで来たときのことをよく覚えています。通勤の坂道を登りながら「こんな坂道毎日通勤で登れるのだろうか、」と書いていたのですが、すっかり坂にも慣れ、おかげで体力が付きました。

そして、3年前、新型コロナウイルス感染症で日本どころか世界中の人の生活が大きく変わってしまいました。マスクしなきゃだめ、友達とくっついちゃだめ、給食は黙って食べなきゃだめ、「～しちゃだめ」とそれまでしなくても良かった注意をたくさんしなければならなくなってしまいましたね。そんな中を一緒に耐えて、楽しみを見つけて、ついてきてくれた、素直で一所懸命な夢小のみんなのことが大・大・大好きです。保護者の皆様、地域の皆様、惜しみなく学校を支えて下さり、ありがとうございました。

飯島 朱子

5年間お世話になりました。

今回異動する際、夢が丘小学校を名残惜しく感じました。これは、私自身これまで8校32年の経験で初めてのことでした。こんな気持ちにさせてくれた夢が丘小学校に感謝します。ありがとう！

事務 若山 徹

令和4年9月から令和5年3月まで、育休代替として算数少人数を担当しました。29歳にしてはじめて働く場所が、教育実習でお世話になった夢が丘小学校であるということは、とてもうれしいことでした。

はじめてのことばかりで大変なことがたくさんある中で、子どもとのコミュニケーションを通して自分自身が気付かされること、学ぶことが多くあり、1日1日がとても楽しく充実した日々でした。周りの先生方や多くの方々に支えていただいたからこそ、かけがえのない大切な時間を過ごすことができました。

約半年間という短い期間でしたが、夢が丘小学校で過ごした時間はこれからの自分にとって大きな経験になると思います。本当にありがとうございました。

育休代替 新谷 丈爾



転入された教職員より



4月から大田区の小学校より、夢が丘小学校に着任しました。この1か月で学校の大きさや環境の良さを感じました。また学校だけではなく、学校の周りも自然豊かで素晴らしさを感じています。そして何よりも、子供たちの元気さや行動力に感心させられ続けている毎日です。この素晴らしい環境の中で、夢が丘小学校の子供たちと過ごせることに喜びを感じています。どうぞこれからよろしくお願いいたします。

5年2組担任 高久 直

元気いっぱいの子供たちと日々、過ごせることに喜びを感じています。先生一年目が、夢が丘小学校で幸せです。子供たちと共に、たくさんチャレンジし、共に感動し、共に成長できる一年にしたいと考えています。よろしくお願いいたします。

2年1組担任 和田 愛

4月より夢が丘小学校に着任いたしました、養護教諭の舟久保 瞳と申します。
休み時間や登下校の時間など話しかけてくれる子が多く、とても嬉しいです。また、緑に囲まれ、のどかな環境と元気で優しい子どもたちから日々癒されています。
保健室から夢が丘小学校の子どもたちの健康と成長を見守ってまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

養護教諭 舟久保 瞳

就業や農業、商工業などの支援をする東京都産業労働局から異動してきました、事務室の金子です。
学校でのお仕事は初めてですが、子どもたちの笑顔と明るい声、いっぱいの緑に囲まれた夢が丘小学校でのスタートとなり、とても嬉しく思っています。

夢が丘小にかかわる皆さんの支えとなれるよう、勉強の日々です。どうぞよろしくお願いいたします。

事務主事 金子 麻衣

お知らせとお願い

学校支援ボランティアを募集しています！

- ・読み聞かせ
- ・花壇整備
- ・ベルマーク集計、
- ・体力テスト補助<6/6(火)>
- ・1・2年生プール授業補助<6/12(月)~7/18(火)>

ご協力いただける方は QR コードからボランティア登録をお願いします。



教材費引き落とし

5月16日(火)に、給食費(2か月分)ならびに教材費が引き落とされます。保護者会で配布された資料に金額の明細が掲載してありますのでご確認ください。

置き傘のおねがい

本校では折りたたみ傘を教室ロッカーに置く「置き傘」を推奨しております。記名をして、お子さんに持たせていただきますよう、お願いします。